

▼絵本館「木いちご」を運営する後藤良子さん



緑のリボン賞

第106回熊日緑のリボン賞

後藤良子さん（高森・旭通）が「緑のリボン賞」受賞

1月12日、熊日本社で「熊日緑のリボン賞」の贈呈式が行われ、後藤良子さんが表彰を受けました。この賞は、「社会を明るくする運動」を受け創設された賞で、地域で奉仕活動を地道に続け、社会貢献してきた人たちにたえるものです。今回6団体・5個人が表彰され、贈呈式では、表彰状と記念品が贈られました。後藤さんは、私財を投じ自宅敷地に、絵本館「木いちご」を開館し、絵本の貸出や読み聞かせなどに力を入れています。後藤さんは「絵本を通して、親子が言葉を共有してほしい」と話していました。

▼出発式で宣誓を行う高森町青パト隊員



年末年始の特別警戒

交通事故防止運動出発式

12月20日、高森署で年末年始特別警戒・交通事故防止運動出発式が行われました。防犯団体や交通安全協会、町関係者など約100名が参加。1月3日までの期間中、青パト隊などで巡回。出発式では、高森町の青パト隊の隊員が宣誓し、年末年始の警戒の強化をはかりました。

民生委員児童委員

一人暮らしのお年寄り宅へ弁当を配付

12月18日、1人暮らしお年寄り宅へ手作りのお弁当を配付しました。各委員が材料を持ち寄って、弁当を作りました。夕方になり、担当地区ごとに弁当を手渡して配付しました。喜んでいただけるか心配していましたが、配付後、喜びの電話やお手紙、民生委員児童委員への励ましの言葉をいただき、委員一同安心した様子でした。



▲民生委員児童委員のみなさん、おつかれさまでした

▼参加した子どもたちは、荒木選手から受けたアドバイスに真剣に耳を傾けていました



中日ドラゴンズ・荒木雅博選手来町 町内の小・中学生に野球教室を開催

1月16日、高森中央小学校グラウンドでプロ野球中日ドラゴンズの荒木雅博選手（熊本工業高校出身）による野球教室が開催されました。これは、荒木選手の母親で荒木良子さん（旧姓岩下）が本町出身で、荒木選手が「高森町の子どもたちに野球を教えたい」とのことから実現しました。教室には、少年野球クラブ「高森ドンキーズ」と高森中央小学校ソフトボール部・高森中学校野球部の子どもたちが参加。バッティングや守備などわかりやすい指導を受けました。バッティングの指導を受けた高森ドンキーズ主将の工藤慎太郎君（高森中央小5年）は「荒木選手に自分のフォームを見られて緊張しましたが、ほめられたので嬉しかった。」と話していました。

荒木選手はこの日、高森中央小学校の全校児童を対象とした講演会で「スポーツの基本は走ること。また、ご飯をたくさん食べること。」などと子どもたちにメッセージを送ってくれました。

▼感謝状を受け取った荒牧邦彦さん



人権擁護委員表彰 荒牧邦彦さんが法務大臣から感謝状

1月21日、荒牧邦彦さん（上色見・東中原）が法務大臣から感謝状の表彰を受けました。これは、荒牧さんが多年にわたり人権擁護委員として活躍され、人権の擁護と人権思想の普及高揚に尽力されてきたことが認められ表彰されたものです。おめでとうございます。

起雲山 含蔵寺^{たくはつ} 38年ぶりに托鉢復活

12月25日、起雲山 含蔵寺が38年ぶりに子どもたちと「托鉢」を行いました。厳しい寒さの中、本田幸則住職、裕樹副住職、小学生5名、高森高校陸上部6名が街中を練り歩き、募金を呼びかけました。これは、歳末助け合い運動の一環として行われたもので、募金は高森町社会福祉協議会に寄付されました。



▲厳しい寒さの中でしたが元気いっぱい募金を呼びかけました

▼表彰式のあと、受賞者全員で記念撮影



第10回高森湧水トンネルクリスマスツリーコンテスト 今年のクリスマスツリーも力作揃い

12月1日から12月31日の間、開催された「クリスマスファンタジー」。冬の風物詩となったこのイベントには多くのツリーが出展され、訪れる人々の目を楽しませていました。結果は次のとおりです。大賞／色見保育園、金賞／グループホームあそ和楽、銀賞／川上若もん会、銅賞／特別養護老人ホーム 梅香苑、アイデア賞／高森町観光協会1、阿蘇温泉病院 くるみ幼稚園、みどり福祉会 高森保育園、仲良し親子2、高森町社会福祉協議会、【エコ部門】 金賞／青山製作所 熊本工場、銀賞／仲良し親子3、銅賞／阿蘇立野病院

▼色見地区で行われたどんどやのようす



町内各地で「どんどや」 無病息災と五穀豊穡を願う

1月は、町内各地で「どんどや」が開催されました。1月14日に行われた、色見地区のどんどやでは、たくさんの人たちが集まり、今年1年の無病息災や五穀豊穡を願いました。各家庭から、芋や鏡餅を持ち寄って「どんどや」の火で焼き、おいしそうに食べていました。

JAフレッシュミズがボランティア活動 グループホーム和楽を慰問

12月14日、JAのフレッシュミズのメンバーが慰問活動を行いました。昨夏にクールネックを贈呈したのがきっかけで、現在月1回の慰問活動を行っています。今回の慰問はメンバー5人で行いました。内容は、軽く体を動かすお米体操やクリスマスツリー作りをお年寄りと一緒に行いました。



▲お年寄りと一緒にクリスマスツリーを作りました